



## ARLES

### Visite contée avec Caroline Desnoëttes

Éléphants, léopards, guépards, lions, zèbres, rhinocéros, girafes et singes se sont invités à la galerie arlésienne avec l'exposition «Grandeur nature» de Caroline Desnoëttes. A travers ses peintures et dessins sur papier japonais ou indien, l'artiste entend nous sensibiliser à la vulnérabilité de la nature, la fragilité des ressources et des espèces menacées. Son œuvre est également présentée dans les rues d'Arles avec ses Eléphantomatiques et ses Portraits d'Arlésiens hybrides, ainsi qu'à l'Église des Frères Prêcheurs, dès le 8 avril, où un rorqual et des cascades en couverture de survie s'exposeront au milieu des chapelles

dédiées aux fauves, singes et autres safaris graphiques. Trois lieux et trois événements pour découvrir l'œuvre de cette artiste qui pose un regard singulier sur la place de l'homme face à la nature.

**Flair Galerie 11 rue de la calade  
13200 Arles**

**Jusqu'au 23 juin, du mercredi au samedi, de 11h à 13h et de 15h à 18h**

**Église des Frères Prêcheurs rue du Docteur Fanton 13200 Arles**

**Du 8 au 29 avril, tous les jours de 11h à 13h et de 14h à 18h**

**Dans les rues d'Arles**

**Du 8 au 29 avril, tous les jours**

Caroline Desnoëttes, Girafe, 2017.